

# Chor überreicht melodischen Strauß

Nachträglich, aber trotzdem mit voller Stimmkraft erklingt am Sonntag das traditionelle Muttertagskonzert des Blema-Chors „Gerhard Hirsch“ im Auer Kulturhaus. Verschoben wurde das Programm, da am Muttertags-Wochenende die große Modellbahnausstellung im Kulturtempel gastierte. Am Sonntag nun überreichen die Frauen und Männer um Chorleiterin Heidemarie Korb ihren Zuhörern einen „Strauß bunter Melodien“. Los geht es 15.30 Uhr im kleinen Saal. Erklingen werden alte und neue Melodien – mehr wollen die Sänger nicht verraten und locken mit einer Premiere: So soll es erstmals eine besondere Überraschung für das Publikum geben. Zugleich ist das Konzert am Sonntag ein Dankeschön an alle, die den Blema-Chor bei seiner Prag-Reise im Advent unterstützt haben. In Tschechien hielten die Auer beim Chor-treffen bestens mit, sangen sogar gemeinsam mit Chören aus Portugal, Österreich und der Schweiz. Am Sonntag stimmen sowohl das gesamte Ensemble als auch Jugend- und Kammerchor Lieder an. Karten gibt es im Kulturhaus. (ane)